

Cycle de conférences publiques sur les enjeux contemporains de l'innovation



Le sens de la vis ou l'essor du réemploi en Suisse. Innovation ou transformation ?

Dans le cadre du Master interfacultaire en innovation,
l'Université de Neuchâtel a le plaisir d'accueillir



Monsieur Vincent Burais

Depuis dix-huit ans, Vincent Burais s'engage en faveur du réemploi qui consiste à donner une seconde vie à des objets ou matériaux usagés. A la co-direction de la ressourcerie *Matériuum* (materium.ch) fondée en 2015, il promeut le réemploi du matériel issu de la construction et des manifestations culturelles en Suisse romande à travers différentes activités de sensibilisation et des prestations de services (inventaires, référencements et reventes). A travers plusieurs exemples, il expliquera en quoi, et à quelles conditions, le réemploi représente une innovation sociale non seulement pour préserver les ressources naturelles mais aussi pour transformer plus généralement nos modes de production et de consommation de biens matériels.

Lundi 29 avril 2024

12h30-14h00

Université de Neuchâtel

Conférence ouverte au public

Avenue du 1^{er}-Mars 26, bâtiment principal, salle B32, rez-de-chaussée
ou en ligne à partir de 12h15 sur : www.unine.ch/innovation